



保育園だより7月号

仙台袋原あおぞら保育園 令和5年6月30日

梅雨と夏の合間の、天気や気候の変化が大きい季節になりました。晴れている日はできるだけ外に出て、外遊びを楽しんでいます。また、先日から子どもたちが待ちに待った水遊びが始まりました。水遊び始めの会では水遊びの際のお約束をみんなで確認し合い、安全をお祈りしました。

この時期熱中症や感染症、または水遊びでの安全に気を配っていく必要があります。大きいクラスの子どもたちには自分の健康や安全に気を付けられるよう、分かりやすく伝えていきたいと思っています。

今月の予定

- 7日(金) 七夕会
- 10日(月) 避難訓練(火災)
- 13日(木) 避難訓練(不審者)
- 19日(水) 誕生会、お茶会
- 24日(月) ばなな組 わらべうた
- 27日(木) 布団乾燥



- ☆リズム集会
4日(火)、11日(火)、18日(火)、25日(火)
- ☆みかん組 カラダづくり教室…21日(金)
☆の活動では、動きやすいスポン・長い髪の毛は結んで登園してください。



ばなな組 食育活動

先日、ばなな組の子どもたちが食育活動としてそら豆の皮むきを体験しました。大きなそら豆を見た途端、「これな〜に?」と不思議そうな表情を見せていました。

絵本「そら豆くんのベッド」を思い出しながら一生懸命にむきました。「ふわふわ」「やわらかい」と皮の内側のふわふわした触感を楽しんでいましたよ!翌日の給食「ビーンズスープ」でおいしくいただきました。

写真掲載

写真掲載

☆七夕飾り☆

保育園の玄関ホールに笹竹を設置しました。七夕に向けて制作や歌をうたいながら、行事の由来や風情を感じていきたいと思っています。

各ご家庭に配布しました短冊にお子さんの願い事・クラス・なまえを書いてください。記入しましたら、落ちないように笹竹に結んでください。



保健

～歯科健診を受けました～

6月に宮田歯科クリニックの先生が来園し、歯科健診を受けました。ドキドキで緊張した表情のお子さんが多かったのですが、「おっきなお口開けてみて」「カバさんみたいにあ〜ん!」と励まされ頑張っていました。

結果は今後、各ご家庭に配布させていただきます。宮田先生からは、過蓋咬合や交差咬合等のかみ合わせは、今後の永久歯に影響が出る為歯科を受診するようお願いがありました。また、虫歯や要観察歯があった方は早めの受診や治療をしましょう。



安全 避難訓練について



保育園では毎月、避難訓練を実施しています。5月は火災とJアラート、6月は地震後の津波を想定して訓練を行いました。また、7月には不審者対応の訓練も計画しています。

5、6月の未満児クラスは、非常ベルやJアラートを知らせる音に驚きながらも長泣きせず保育士の側でじっとしていました。職員が避難靴や帽子を持ちおんぶや散歩車等で避難しました。以上児クラスは、保育士の指示のもと子どもたちが帽子で口をふさいだり避難靴を履いて避難しました。素早く避難靴を履いたり、前に並び友だちと間隔を空けずに歩くことが難しい場面もあったので、今後の避難訓練や日々の保育活動を通して自分の力で避難準備ができるように取り組んでいきます。

ぜひお家でも「火事の時ってどうするの?」「地震がきたらどうするの?」と問いかけてみてください。「お(さない)かけ(けない)し(ゃべら)ない(も)ど(ら)ない(の)お(か)し(も)の約(束)だ(よ)」等教えてくれるかもしれません。

また何かの機会に、ご家族でも地震時の避難方法や火災予防の仕方等も話し合ってみてくださいね。



浸水訓練について

本園は名取川が氾濫した際に浸水想定地域となっています。指定避難場所は袋原中学校、浸水・津波時の避難場所は第2白東苑となっています。災害備蓄品に非常食や水、非常トイレ等を準備しています。

6月には袋原中学校へ全園児での避難訓練を行いました。保育園駐車場⇒袋原中学校と避難し、全員が到着するまで約20分を要しました。今後も様々な場面想定や6クラスの連携等検討を重ねながら取り組んでいきたいと思っています。

写真掲載

写真掲載

子どもたちの様子

写真掲載

みかん組
河川敷までお散歩
に行ったよ

写真掲載

写真掲載

おいか組 リズム運動

毎週ホールで行っているリズム集会。ピアノのリズムに合わせて跳んだり跳ねたり、友だちと息を合わせて体を動かし全身運動を楽しんでいます♪

友だちの体を支えて動きを教え合う等、互いに協力するかも育ってきています。

写真掲載

さくらんぼ組 野菜の収穫

「おやさい はっけん!」
みんなで育てた野菜を収穫しました!

写真掲載

いちご組 製作

丸めた新聞紙に絵の具を付けてペタペタ。とってもかわいい「かさ」を作りました。

めろん組 バラバルーン

めろん組の子どもたちはバラバルーンを使って様々な技に挑戦!バラバルーンは全員が息を合わせる事がとても大事な競技です。先生の合図をしっかりと聞いて、楽しんでいました。右の写真は「帽子」と言う技。なんと、バルーンの中に子どもたちが全員入っているんですよ!

お知らせとお願い

★27日(木)は布団乾燥を行います。今回は敷き布団のみ行います。実施費用は後日口座引き落としをさせていただきます。よろしくお願ひします。

★蚊に刺された場合、保育園ではステロイド成分が配合されていない「ムヒS」を使用しています。体質的に合わない等、使用を控えて欲しいお子さんがおりましたら予めお知らせください。

★車内が暑いとエアコンを付けるかと思いますが、近隣の迷惑になる為駐車場では必ずエンジンをお切りください。

★災害時の避難でも使用する時がありますので、サンダルやクロックス等ではなく運動靴で登園してください。

★7月3日(月)～7日(金)まで、尚絅学院大学より栄養士実習生が入ります。よろしくお願ひします。

★

★7月1日からばなな組に が入園しました。たくさん遊ぼうね!

★使い古したタオルがありましたら、保育園に頂けないでしょうか。使い捨て雑巾として使わせて頂きます。